



A Kiev, les reliques de sainte Anastasie la Guérisseuse exposées

[gallery]

A compter du 3^e dimanche de Pâques, dédié aux femmes myrrophores, est exposé le chef de la sainte mégalomartyre Anastasie la Guérisseuse. La relique a été apportée le 8 mai 2011 par une délégation de l'Église orthodoxe d'Ukraine présidée par l'archevêque Alexandre de Pereiaslav-Khmelnytsky, président temporaire du Département des relations extérieures de l'Église orthodoxe d'Ukraine. Le métropolite Apostolos de Militos, higoumène du monastère Sainte-Anastasie, accompagnait la délégation, communique le service de presse de l'Église orthodoxe d'Ukraine.

Le transfert des reliques a eu lieu avec la bénédiction du Patriarche Batholomée de Constantinople, à la demande du métropolite Vladimir de Kiev.

La châsse contenant les reliques a été transférée depuis l'aéroport de « Borispol » à la Laure des Grottes de Kiev, où elle a été remise au Primat de l'Église orthodoxe d'Ukraine, Sa Béatitude le métropolite Vladimir. De nombreux prélats et membres du clergé de l'Église orthodoxe d'Ukraine assistaient à l'évènement.

Un office d'action de grâce a été célébré sur l'esplanade de la cathédrale de la Dormition, après quoi le métropolite Vladimir s'est adressé aux fidèles. Sa Béatitude a relaté la vie et le martyre de sainte Anastasie et invité les fidèles à se confier à son intercession aux heures difficiles. Le métropolite Vladimir a vénéré le chef de la mégalomartyre Anastasie et béni l'assistance avec la relique.

Le reliquaire contenant le chef de sainte Anastasie la Guérisseuse a ensuite été transféré à l'église-réfectoire de la Laure, puis à l'église de l'Élévation-de-la-Croix, dans laquelle il restera jusqu'au 10 mai.

Du 11 au 15 mai, les reliques seront exposées dans l'église de Tous-les-Saints, sur le site de la construction de la cathédrale de la Résurrection à Kiev.

Durant le mois à venir, les fidèles de 15 villes d'Ukraine pourront vénérer les reliques, qui seront également exposées dans des hôpitaux et des prisons. Suivant l'archiprêtre Nicolas Danilevitch, secrétaire du Département des relations extérieures de l'Église orthodoxe d'Ukraine, l'aumônerie des malades et des prisonniers est une des orientations primordiales du ministère social de l'Église. La mégalomartyre Anastasie est la sainte patronne des uns et des autres.

Sainte Anastasie († 304) vécut à Rome. Elle visitait les chrétiens emprisonnés pour leur foi au Christ, leur portant de la nourriture et des vêtements achetés à ses frais, soignant leurs plaies et les rachetant parfois de leur captivité, ce qui lui valut le surnom de « briseuse de chaînes ». Après son martyre, ses reliques demeurèrent incorrompues. Aujourd'hui, des parcelles de reliques de la sainte sont conservées en Croatie, en Italie, en Allemagne, au Mont Athos. Le vénérable chef de sainte Anastasie est conservé au monastère qui porte son nom, situé dans les montagnes non loin de la ville grecque de Salonique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55644/>